



Gobierno solicita reconsiderar cierre de jardín infantil y sala cuna de la Universidad Austral

ACCIONES. Delegado presidencial Jorge Alvia se reunió ayer con rector José Dörner, quien también sostuvo encuentro con representantes de sindicatos de la casa de estudios.

María Alejandra Pino C.
mariaalejandra.pino@australdivia.cl

Tras el anuncio de cierre del jardín infantil y de la sala cuna de la Universidad Austral de Chile (UACH), el delegado presidencial de Los Ríos Jorge Alvia, hizo un llamado a la institución de educación superior a reconsiderar la medida.

Esta petición fue realizada en el marco de una reunión que Alvia sostuvo al mediodía de ayer con el rector de la UACH, José Dörner, y el presidente del Directorio de la casa de estudios, Francisco Luzzi.

Con esta solicitud, la autoridad regional apuntó al impacto negativo que la decisión de la

UACH traería a mujeres, niños y trabajadores, y reafirmó que el cierre de estos recintos no está incorporado en el Plan de Recuperación ni ha sido solicitado por el gobierno.

Además, precisó que la Universidad no cumplió en tiempo y forma con la normativa para el cierre de la sala cuna y, en esa línea, expresó que "la posición del Ministerio de Educación, y por ende la del gobierno, es que no se da cumplimiento a lo informado por la Universidad".

CON SINDICATOS

Previo a ese encuentro, el rector Dörner, junto al vicerrector de Gestión Económica y Administrativa, Pablo Hormazábal, el director de Personal, Felipe



RECTOR DE LA UACH SE REUNIÓ AYER CON REPRESENTANTES DE SINDICATOS DURANTE LA JORNADA DE AYER.

Sanhueza; y el director Jurídico, Sergio Valenzuela, se reunieron con representantes de los sindicatos de la casa de estudios.

Posteriormente, desde la UACH se informó que tendrán reuniones directas con los apoderados del jardín infantil y de

la sala cuna, a través del Departamento de Bienestar.

En tanto, apoderados reiteraron ayer que no fueron informados con anterioridad del cierre de los recintos educativos y señalaron que no han sido comunicados sobre las reu-

niones anunciadas por la UACH. Tampoco estaban en conocimiento de las conversaciones sostenidas ayer entre el rector y los representantes sindicales.

Con anterioridad a esta reunión, el Sindicato Nacional N°

1 de Trabajadores de la Universidad Austral de Chile, a través de un comunicado publicado en sus redes sociales, abordó la situación.

En el documento señalaron que "nos vimos sorprendidos" con el anuncio de cierre de las unidades educativas. "Se nos presenta la posibilidad de avanzar en una convocatoria conjunta con el Sindicato de Docentes; entendiendo que si bien los puestos laborales en peligro son los nuestros, la atención y educación inicial involucra hijos e hijas de distintos estamentos. Unidades de carácter histórico en nuestra querida casa de estudios están a punto de desaparecer, lo que nos llama una vez más a un 'Estado de alerta', expresaron.

Pese a que desde la Unidad de Comunicaciones del Sindicato de Docentes (Sindoc) se indicó que entregarían un pronunciamiento sobre el tema, hasta el cierre de esta edición aquello no se concretó. ☞